

第1部

※ グランドオープニング
「打ち上げれ!酒田の花火」

花火は希望、花火は夢。酒田市民の2年越しの想いが、ついに今夜、大輪の花となって夜空に輝きます。カウントダウンからのオープニングは超D級の大迫力!展開幅800m超のスターメインにご注目ください!

第2部

※ 酒田の四季

Sponsored 大阪有機化学工業株式会社
株式会社プレステージ・インターナショナル
四季により様々な表情を見せてくれる酒田の風景のように、特色ある花火たちが夜空のキャンパスに季節のうつろいを描き出します。

※ 夢花火

Sponsored 株式会社サイダス
日本が誇る伝統的な花火も、作り方や打ち上げるタイミングで違った表情を見せてくれます。伝統に新たな息吹を感じさせるプログラムです。

※ 酒田から、世界に彩りを

Sponsored 東北エプソン株式会社
第2部の締めくりは、8号玉7発の一斉打ち上げです。色とりどりの7発の花火が、ひとつに連なる瞬間のきらめきにご注目ください。

第3部

※ 河畔の花々・火の造形美

Sponsored 株式会社平田牧場
最上川という広大なステージを活かして、単発花火を中心に多種多様な花火を打ち上げます。

※ スペシャルスターメイン 酒田市民花火
「アルデバラン～後に続くもの～」

美しい風景と豊かな実り、継承される歴史や文化、酒田の「好き」をたくさん詰め込んだ市民の花火です。酒田の夜空に希望の星(アルデバラン)が開きます。

第4部

※ 有名花火師コラボレーション企画
「匠の饗宴」

長野県 伊那火工堀内煙火店と山梨県 斉木煙火本店によるコラボレーション。技と技、魂と魂が響き合う奇跡の瞬間を堪能してください。「2尺玉の匠」と呼ばれる伊那火工堀内煙火店の2尺玉は圧巻です!

第5部

※ お絵かき花火

Sponsored 加藤総業株式会社
酒田東高校の生徒による「お絵かき花火」企画では、「家族と見たい花火」をテーマに市内小学生から花火デザインを募集しました。募集作品全290点から大賞に選ばれた3作品が打ち上げられます。
※作品は下段に掲載
・「あいじょうたっぷりハート花火♡」
・「復興の花火～雨にも、火にも負けない酒田の絆と勇気～」
・「鳥海山とにじの花火」

第6部

※ 酒田市合併20周年記念花火

酒田市合併20年の歩みを祝して、4つの地域(酒田、八幡、松山、平田)にちなんで4か所の打上げ地点から特別な花火を打ち上げます。

※ グランドフィナーレ
「心つなぐ、笑顔の花」

広大な最上川河口だからこそ実現できる、2尺玉3発を含む百花繚乱のフィナーレ。クライマックスでは幅1,350mの大空中ナイアガラが川面に咲き、みんなの心、みんなの笑顔をつなげます!



打ち上げれ!心つなぐ、笑顔の花

2025 9.13 土
午後7時～8時/最上川河川公園
(雨天決行・荒天時は中止とし、順延なし)

酒田の花火 お絵かき花火企画

「『酒田の花火』がもっと市民から愛されてずっと続いてほしい!」
酒田東高校の生徒の想いから誕生した『お絵かき花火』企画。
市内小学生から「家族と見たい花火」をテーマに募集した計290作品もの花火デザインから、
今宵打ち上げる大賞3作品を紹介します。

「鳥海山とにじの花火」

【花火に込めた思い】
大すきな鳥海山に、にじがかかり、みんなが元気になるれば、いいなあと思いました。

「復興の花火
～雨にも、火にも負けない酒田の絆と勇気～」

【花火に込めた思い】
やなぎは、雨や情熱をイメージし、赤い部分は大火と勇気をイメージしており、家族だけでなく、酒田の人が元気になるのを願ってつくりました。

「あいじょうたっぷりハート花火♡」

【花火に込めた思い】
家族で、ハートの花火を見ていると、ほっこりするの、その思いをこめて「あいじょうたっぷりハート花火」にしました。

御礼のあいさつ



実行委員長
酒田市長
矢口 明子



副実行委員長
酒田商工会議所
会頭
加藤 聡



副実行委員長
酒田観光物産協会
会長
西村 修

本大会の開催にあたり、多大なるご支援を賜りました市民の皆様、そして温かいご協賛をいただきました企業の皆様、関係機関の皆様に、心より御礼申し上げます。
今年のテーマ「打ち上げれ!心つなぐ、笑顔の花」には、昨年大雨災害により花火大会が中止となった分まで、花火が打ち上がってほしいという願いが込められています。
また、今年は酒田市合併20周年の年でもあります。煙火店渾身の特別なプログラムもご用意しておりますので、是非ご期待ください。
大雨災害からの復旧・復興はこれからも続いてまいります。この夜空に咲き誇る一発一発の花火が、皆様の心に笑顔の花を咲かせることを心より願っております。

2025年、酒田の花火は企業の皆様、市民の皆様から、多大なるご支援を賜り、そして各方面から多くの励ましのお言葉を頂き開催できますこと、心より感謝申し上げます。
今年は、高校生が初めて企画し小学生がデザインした「お絵かき花火」が、酒田の夜空に打ち上げられます。市民の思いと子供たちの希望を乗せて打ち上げられる市民花火を是非期待していただきたいと思えます。
また、テーマであります「打ち上げれ!心つなぐ、笑顔の花」には酒田の花火を心待ちにしている多くの皆様の思いが詰まっております。
昨年の災害からの復興を願い、そして多くの皆様から楽しんで頂ける酒田の花火になることを心から願っております。
「打ち上げれ!心つなぐ、笑顔の花」。

本日は「酒田の花火」にお越しいただき、誠にありがとうございます。
遠くから足を運んでくださったお客様、そして毎年心待ちにしてくださっている市民の皆様へ、心より歓迎と感謝を申し上げます。
酒田の花火は90年以上前から続く、私たちのまちが誇るイベントです。
今年の花火は、テーマ「打ち上げれ!心つなぐ!笑顔の花」のとおり、その一発一発に、先人たちからつながる地域への想いと皆様の笑顔を願う気持ちを精一杯込め、夜空に大輪の花を咲かせます。
どうぞ最後まで去り行く夏のひとときをご堪能いただき、一期一会の酒田の夜を、心にお持ち帰りください。
そして酒田の別の表情を見に再訪いただけることを、心より願っております。